

広島グアナファト親善協会

グアナファト州の国立職業技術訓練校の教員3名が金井会長を表敬訪問

去る10月12日（水）にJICA（国際協力機構）の日墨戦略的グローバルパートナーシップ研修自動車製造コースにより10月3日（月）から10月24日（月）までの3週間、マツダ工業技術短期大学校において研修を受講中の研修生3名がマツダ本社を訪れ、当親善協会の金井会長を表敬訪問しました。

研修生は、グアナファト州にあるCONALEPという3年制の高校にあたる国立職業技術訓練校のうち1名はサラマンカ校、2名はイラプアト校で教員を務める3名です。

冒頭、金井会長から広島県とグアナファト州とは、友好関係にあることなどの話があり、その後、質疑応答が行なわれました。

近年自動車産業が急速に発展するグアナファト州において、自動車産業に従事する人材の育成は、大変重要であり、また急務とされています。それら人材育成に関わる研修生3名からは、この研修参加への意気込みが伝わってきました。

今後、グアナファト州に戻られてから各自の教育の場において、成果を上げられることが期待されます。



質疑応答、歓談中



質疑応答、歓談中



在広島メキシコ合衆国名誉領事室にて



在広島メキシコ合衆国名誉領事室前にて

